



Avec 809 interventions en 2019, au lieu de 759 en 2018 et 971 en 2017, le bilan de la communauté de brigades de gendarmerie de Terrasson-Montignac reste dans la moyenne. Il se maintient à Terrasson et dans la plupart des communes. Une baisse de moitié est enregistrée à Montignac, et chaque année, une baisse a lieu à La Bachellerie et St Rabier. Sur ce territoire de 22 communes et de 21.000 habitants, l'effectif est de 21 gendarmes : 1 officier, 10 gradés, 6 gendarmes, 4 adjoints volontaires. Par contre, une augmentation globale de la délinquance de 16% est à noter, alors que celle-ci avait baissé de 30% il y a deux ans. Les atteintes au bien ont augmenté.

Au niveau des infractions au code de la route relevées, l'alcoolémie est en tête avec 33% suivie par les excès de vitesse 28%, le portable au volant 25%, la priorité (à un stop) 24%, un défaut de permis 16% et le non-port de la ceinture 12%.

Du côté des actions de participation citoyenne, une présentation publique est prévue au Lardin, et deux communes vont rejoindre le dispositif : Auriac et La Chapelle-Aubareil (le 5 février). La mise en place a déjà eu lieu à La Feuillade, Ladornac, Condat-sur-Vézère, Terrasson, Pazayac, Les Farges, Montignac, Les Coteaux Périgourdiens, Peyrignac, La Cassagne.

Des actions ont été réalisées également au niveau des dangers sur internet, des addictions, de la prévention chez les seniors, des discriminations, des agriculteurs et au profit des sourds... Parmi les grandes lignes, à noter une surveillance renforcée lors de la période estivale, notamment à Montignac, avec l'opération Sentinelle, et lors des manifestations publiques comme le 14 Juillet à Terrasson, le festival Cultures aux Coeurs de Montignac ou encore la rando mobylettes de La Cassagne... Une présence est aussi renforcée lors des fêtes de fin d'année.

Bilan positif pour les gendarmes de Terrasson-Montignac

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Samedi, 25 Janvier 2020 16:00

Du côté des objectifs de 2020, sont à noter la poursuite de la lutte contre les cambriolages et la lutte contre l'insécurité routière, mais aussi la mise en place de réseaux de commerçants dans les deux villes, et une réflexion sur la mise en place de caméras.

- Photo : Jean-Philippe Mondin qui commande la Cob de Terrasson et Hélène Marty, cheffe d'escadron qui commande la compagnie de gendarmerie de Sarlat (24) réunis le vendredi 17 janvier au Lardin pour le bilan de l'année 2019